



Esta fue una de las situaciones más complicadas registradas en la localidad, donde un árbol y un poste cayeron cerca de un domicilio en la villa Los Jardines.

SECTOR RIBEREÑO Y LOS JARDINES FUERON LOS MÁS AFECTADOS

## Anegamientos y árboles caídos alertaron a equipos municipales

Fuertes ráfagas de viento y lluvias intensas generaron diversos problemas en Labranza durante el último fin de semana, producto del sistema frontal que afectó a gran parte de la región.

La Dirección de Riesgo de Desastre de la Municipalidad de Temuco confirmó que debieron desplegar equipos en distintos puntos de la localidad para atender anegamientos, caída de árboles y cortes de energía.

### COORDINACIÓN

Jorge Valenzuela, encargado del servicio, detalló que trabajaron en coordinación con el Departamento de Operaciones, especialmente en zonas ribereñas, como por ejemplo, cerca del complejo recreativo Osos de Berlín, donde se registraron algunos anegamientos.

Además, en la zona norte de la villa Los Jardines hubo reportes de escombros y árboles caídos, mientras que un poste de alumbrado público colapsó,

**Dirección de Riesgo de Desastre del municipio atendió múltiples emergencias el fin de semana pasado.**

interrumpiendo el suministro eléctrico en el sector.

“La empresa CGE llegó rápidamente al lugar y logró restablecer la energía después de aproximadamente dos horas y media de trabajo”, explicó Valenzuela.

Afortunadamente, para el domingo todas las emergencias habían sido controladas sin que se reportaran víctimas fatales ni heridos producto de las malas condiciones climáticas.

### RÁPIDA RESPUESTA

Las autoridades municipales destacaron la rápida respuesta de los equipos y confirmaron que no fue necesario solicitar

la concurrencia de recursos de Bomberos a ninguna de estas emergencias, pero recordaron a la población mantenerse informada ante posibles nuevos eventos climáticos, como el ocurrido en la noche del miércoles, donde se registró una inusual tormenta eléctrica en esta zona.

### PREVENCIÓN ANTE NUEVAS LLUVIAS

Aunque el temporal ya pasó, el municipio hizo un llamado a los vecinos a tomar precauciones, especialmente en zonas bajas propensas a inundaciones, ya que los sistemas frontales son habituales en esta época del año y suelen causar diversos problemas a la población.

Además, instaron a reportar cualquier situación de riesgo a los números de emergencia habilitados, especialmente el 1409.

Finalmente, comentaron que los equipos municipales continúan en alerta ante posibles nuevas precipitaciones.